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Editorial

Lorsqu’on en vient à Noël, il est une chose qui passe quasi
inaperçue à force de le célébrer année après année. Je pense au
fait qu’en ouvrant l’évangile de Matthieu, on découvre que celui-ci
ne parle pas du tout de ce qui s’est passé au moment même de la
naissance de Jésus-Christ. C’est l’évangéliste Luc qui s’arrête sur
les événements de la première nuit de Noël, et c’est sa version des
faits à lui qui est ainsi entrée dans nos inconscients collectifs ;
aussi,  on imagine que Matthieu écrirait des choses sur la nuit du
premier Noël comme Luc le fait... mais tel n'est pas le cas.  
Comment recevoir, dès lors, ce silence de Matthieu ? Comment
l’habiter ?

Le silence de Matthieu parle à sa manière. Tout d’abord, il
nous dit que Matthieu n’est pas intéressé par le fait brut mais qu’il
est intéressé par ce qu’il produit. Il importe d’ailleurs de souligner
qu’il en est de même avec la résurrection de Jésus-Christ au matin
de Pâques – là aussi, il y a un fait brut qui échappe aux humains
que nous sommes, et ce sont les effets de ce fait brut qui résonnent
dans le récit avec la découverte du tombeau vide. Nous sommes
invités ainsi par Matthieu à relativiser notre soif des « faits » comme
si les « faits » pouvaient nourrir la foi seuls. Le plus important est ce
que le fait brut produit, puis comment il est reçu.

Un silence biblique
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Il y a une autre dimension du silence de Matthieu qu’il est possible de mettre en avant – je pense maintenant à la part d’espace
libre qui est laissé par lui à tous ceux qui lisent et entendent son évangile. De sorte que ce ne soit pas une seule parole qui fige les choses.
De sorte que la pluralité et la diversité des imaginations puissent  s’exprimer. Bref : de sorte que le fait brut ne devienne pas la propriété de
qui que ce soit mais que cette bonne nouvelle de la naissance du Sauveur soit vraiment à toutes et à tous, collectivement. La nature a
l’horreur du vide, dit-on. Mais il est parfois bon d’y résister et laisser le vide, laisser le silence prendre leur juste place. Il n’y rien de caché qui
ne doive être dévoilé. Il n’y a rien de secret. Il n’y a qu’un bienheureux mystère qui telle une fontaine inépuisable irrigue nos vies. Oui : nous
pouvons aussi fermer les yeux l’instant d’un geste et rêver du Sauveur lorsque c’est le temps de Noël. Le temps d’agir ne manque pas
d’arriver au moment propice. 

Petr Skubal

Site internet de la paroisse : https://eyrieux-boutieres.epudf.org
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ECHOS DE LA PAROISSE 

Le mois pour la Création

Nous connaissons bien la semaine de l’unité qui a toujours lieu en janvier. Nous connaissons moins bien un autre temps
œcuménique, lui aussi vécu à l’échelle mondiale – je parle du mois pour la Création qui commence le premier dimanche du mois
de septembre et dure quatre semaines. Pour la première fois, une série de rencontres de tous types a été proposée cette année
en lien avec la paroisse catholique du Cheylard, afin de nous sensibiliser au fait que Dieu n’est pas seulement notre Sauveur en
Jésus-Christ, mais qu’il est aussi Celui qui crée et donne la vie – son Père et notre Père.

Nous avons commencé par regarder à Beauvène un documentaire intitulé « Les arbres qui marchent »,  consacré aux
défis posés par le dérèglement climatique (cf. l’évangile de Marc chapitre 8, versets 22-26) et nous avons échangé sur ce
documentaire qui esquisse une approche chrétienne et spirituelle du sujet. 

  

Une balade Bible en main a été organisée. Une soirée de louanges et une table ronde aussi (c’était à l’occasion de notre
journée de rentrée, avec la participation de père Michel et d’Edouard Charmette pour les catholiques, et de Petr Skubal et
Claire-Lise Meissner pour les protestants). La première lectio divina de l’année s’est inscrite dans la dynamique.

Et c’est une célébration en plein air à Jaunac qui a marqué le point d’orgue des différentes rencontres mercredi 4
octobre, avec un repas partagé à la salle municipale.

Ce mois pour la Création a permis à des personnes chaque fois différentes de vivre un temps œcuménique les uns avec
les autres. Les différentes rencontres ont été enrichissantes pour les participants qui ont ainsi pu être sensibilisés aux défis que
la Création de Dieu vit de nos jours, parce que les humains l’exploitent à outrance au lieu d’en prendre soin comme ils y sont
appelés par le Créateur. L’idée est de poursuivre l’année prochaine, en élargissant les rencontres à ceux qui ne sont pas issus
de nos Eglises.

Petr Skubal

Echos du synode régional des 10-11-12 novembre 2023, à Vogüé

Ce que nous pouvons appeler comme la moelle épinière de ce synode était le document du thème synodal, à savoir « Mission
de l’Eglise et ministère », thématique qui a fait l’objet des « Grandes orientations » dévoilant la « Charte pour une Eglise de
témoins », textes de prime abord adoptés par le Synode national de Mazamet (2022). Le Synode régional de la région Centre-
Alpes-Rhône, partant de ces orientations, a exprimé sa vision sur le «  vivre l’Eglise autrement ». Il a été question de « rêver »
l’Eglise que nous souhaitons, en mettant en exergue une diversité de ministères, en fonction des talents que Dieu accorde à ses
ouailles. 

Avant de s’aventurer vers d’autres horizons, le synode a exprimé toute sa reconnaissance pour les œuvres déjà accomplies par
notre Eglise à tous les niveaux. C’est ainsi que sept assertions sont proposées pour parvenir à cette forme d’Eglise que nous
voulons et des propositions plus détaillées sont faites à différents niveaux :

« S’enraciner dans la prière et la vie spirituelle ». Que nos églises ou d’autres lieux de rencontres deviennent des occasions de
ressourcement spirituel dans le Christ.

« Mieux accueillir ». L’accueil est le point de départ pour recevoir tout le monde dans les conditions satisfaisantes (par exemple
les jeunes générations).

« Faire du lien, faire unité ». Cela passe par la formation d’une Eglise qui fait corps, qui reconnaît les talents et les compétences
de chacun, afin de les mettre ensemble et de vivre la solidarité dans nos Eglises locales.

« Développer l’ouverture et les partenariats ». Le Synode opte pour l’ouverture de nos Eglises locales, bien évidemment avec
discernement, à toutes formes d’activités (même non spirituelles), afin de créer des lieux de présence et de témoignage au plus
près de nos contemporains.

« Redonner du sens à notre vie d’Eglise ou comment être Eglise autrement ». Les Eglises locales doivent donner du temps à la
réflexion pour vivre l’Eglise autrement. Les projets de vie tiendront compte des besoins escomptés susceptibles d’apporter des
changements tangibles.

« Alléger la gouvernance de nos paroisses ». Ceci passe par la mutualisation des forces des conseillers presbytéraux dans la
gestion administrative, financière et communicative de l’Eglise locale. Dans ce cas, il faut privilégier la mise en commun de
toutes nos expériences.



  

Lorsque je suis arrivé dans nos vallées en 2016, dire « Consistoire », c’était presque comme ne rien dire du tout. Le
consistoire servait juste à organiser la solidarité entre nos paroisses d’Eyrieux-Boutières, de Vernoux, d’Alboussière et de la Vallée du 
Doux en cas de vacance pastorale. Il était aussi – et il reste toujours – un passage obligé pour l’attribution des subventions en vue
des travaux par notre région Centre-Alpes-Rhône (ce ne sont que les projets soutenus par le consistoire qui peuvent être soutenus au
niveau régional).

Des choses ont changé depuis. La fête du consistoire a fait son retour, la journée de l’Ascension est apparue, des chorales
éphémères se forment au gré des rendez-vous depuis deux ans, le conseil du Consistoire a fait sienne l’idée qu’il serait bienvenu de
développer le vivre-ensemble entre nos paroisses et il poursuit sur la lancée. L’idée a encore surgi qu’il serait utile de faire
régulièrement un point sur la vie du Consistoire dans nos bulletins, afin de rendre le Consistoire plus proche de chacune et de chacun.
Que s’est-t-il donc passé dernièrement et qu’est-ce qui se passera bientôt dans notre consistoire ?

Le conseil du Consistoire a surtout commencé à préparer les vacances de poste à venir en 2024. En particulier, une journée
ouverte aux musiciens et aux prédicateurs laïcs ou lecteurs a eu lieu à Vernoux le 30 septembre. Le but était de se réunir pour nouer
des liens et identifier les besoins en termes de formation.

En ce qui concerne les prédicateurs et les lecteurs, il est ressorti que la prise de parole en public, constitue un défi pour
plusieurs. Il est ressorti aussi que certains temps liturgiques du culte (= temps de prière) mériteraient d’être plus expliqués en vue de
se les approprier. Une première journée autour de la prise de parole en public ouverte à tous ceux qui sont intéressés par le sujet de
l’oralité aura lieu samedi 17 février 2024 à Vernoux avec le ministre régional Régis Joly (au programme : repas tiré des sacs à 12h
pour ceux qui peuvent venir le partager, puis l’accueil à partir de 13h30 et un temps de travail pratique à partir de 13h45 jusqu’à 16h).
Une après-midi autour des temps liturgiques aura ensuite lieu début avril.

En parallèle, les prédicateurs et les lecteurs du Consistoire s’organisent désormais pour préparer un culte commun à toutes
nos paroisses pour les cinquièmes dimanches du mois lorsqu’il y en a, accompagnés par Jean-Serge Kinouani. Un premier essai a eu
lieu les 28 et 29 octobre. Les prochains WE, quand ce sera un culte préparé par les laïcs dans les différents temples de notre
consistoire,  seront ceux du 30-31 décembre 2023 ou du 6-7 janvier 2024 selon les paroisses.

En ce qui concerne les musiciens ensuite. Ceux-ci ont commencé à mettre en place un répertoire commun de cantiques que
nous pourrions chanter ensemble lorsque nous nous retrouvons pour une manifestation consistoriale. Avec, à la clé, des rencontres
régulières pour répéter – la dernière a eu lieu le 29 novembre à Vernoux. Lorsque des cantiques ne sont pas encore connus quelque
part, il s’agira de les apprendre petit à petit lors des cultes de dimanche avec l’aide des musiciens.

Un dernier mot pour évoquer la fête du consistoire qui a eu lieu cette année à Désaignes le 15 octobre, afin de faire tourner
les lieux d’accueil et afin de ne pas toujours se reposer sur les gens de Vernoux. Comme toujours, celles et ceux qui sont venus ont
vécu une belle journée ponctuée par le culte, par le repas partagé et, cette fois-ci, par des contes bibliques racontés par Françoise
Reyne. Le seul bémol de  la journée : le peu de participants de part et d’autre. Espérons que l’année prochaine quand la fête
retrouvera sa date habituelle (fin novembre), elle pourra être l’occasion de rencontres  pour plus de personnes que cette année-ci.

Petr Skubal

Echos du consistoire 

« Tracer les contours de nouveaux ministères ». Le Synode
préconise de mettre en place de nouveaux ministères qui
tiennent compte d’une culture et d’une vision communes. C’est
le cas, par exemple, des ministères artistiques (théâtre,
musique, arts plastiques, animateurs, prédicateurs,
catéchètes…) afin de renforcer le témoignage de nos Eglises
locales.  

Au sortir de ce Synode, une vision ecclésiale semble se
dessiner pour l’avenir de nos Eglises locales. Afin de repenser
nos ministères et les inscrire en fonction de la Mission
aujourd’hui, un verbe a fait presque l’unanimité : « oser ». Oser
sortir pour la mission, et pour cela l’Eglise entend s’ouvrir et
accepter les autres types de cultes, de ministères ; travailler
ensemble avec les partenaires (œuvres, mouvements,
associations) disponibles dans le but de favoriser les espaces
de rencontre et de partage.

 Jean Serge Kinouani

ECHOS DE LA PAROISSE 

Photo J.S. Kinouani



  

ECHOS DE LA PAROISSE - suite 

Dernière ligne droite du mandat de ce conseil ;  ses efforts obéissent du coup à deux mots d’ordre en ce moment : 

- préparer la prochaine mandature en discernant des personnes à appeler pour remplacer au printemps 2024 celles et ceux qui souhaitent
arrêter leur engagement au sein du conseil presbytéral ; la recherche des personnes à appeler pour intégrer un nouveau conseil presbytéral
préoccupe l’actuel. Sur ses quatorze membres (suite à une démission en cours de mandat), huit ont exprimé le souhait de ne pas se
représenter. Sur les six qui veulent bien continuer, trois ont besoin d’une dérogation afin de poursuivre – il n’est désormais plus possible
d’aller au-delà de trois mandats consécutifs sans dérogation du conseil régional. Comme il s’agit ensuite de trouver trois conseillers  par
secteur – c’est ce que le projet de vie en vigueur prévoit-, l’équation devient complexe par endroit. A ce jour, les secteurs du Moyen Eyrieux,
de Cheylard-Talaron et de Serre-la-Palle ont leurs trois conseillers de pressentis pour la prochaine mandature. A la Pervenche, il en manque
un. A Saint Sauveur, aucun appel n’a abouti pour le moment. Tout paroissien souhaitant répondre à cet appel est invité à contacter un
pasteur. Il faudrait  éviter de ne pas être en conformité avec les statuts que nous avons voulus au moment du regroupement. 

- clôturer certains dossiers, ou du moins les « avancer », de sorte que le prochain conseil presbytéral n’ait pas à les reprendre : 

Le dossier de cultualité est «bouclé» pour notre paroisse, nous avons reçu l’autorisation préfectorale – à renouveler tous  les 5 ans 

La mise à jour des  Archives paroissiales: 12 temples, dont 8 sont propriété des mairies et affectés aux activités cultuelles, et 4 sont
 attribués, c’est-à-dire propriété des communes ; Nous recevons des demandes de consultation, essentiellement au niveau des archives
ecclésiales   (registre des actes pastoraux, nominatifs confidentiels). Le travail de sauvegarde est en cours, mais la route est encore longue !

Sur le plan immobilier : la mise en vente du presbytère de Beauvène suit également son cours depuis les assemblées générales du
mois de septembre qui ont donné mandat au conseil presbytéral d’organiser la vente, tout en pointant clairement que l’utilisation
incontournable de la cour par les 2 parties n’était pas idéale ; malheureusement, cela n’a fait que confirmer notre opinion, mais il fallait
avancer puisque, malgré notre trop  longue attente, aucune alternative n’a été possible.  

Le processus de vente est donc lancé ; l’Agence D Dejours de Capifrance a pris en charge cette opération ; René Faure fait un
travail remarquable localement ; sans oublier ceux qui ont maintenu les choses en état depuis le départ des derniers locataires (2018) et
ceux  -tous secteurs confondus- qui, le 17octobre, se sont armés de balais, serpillères, débroussailleuse, … et de tout leur courage : il en
fallait ; ils étaient  8, dehors, dedans, en haut, en bas.  Jean Serge a été initié à la débroussailleuse par Francis, René a poursuivi sur  le
réseau d’assainissement… Repas tiré des sacs dans la jolie cour ensoleillée ; belle  ambiance que ce travail d’équipe !  E.L.

Echos du conseil presbytéral

Au temple de Saint Fortunat  : La toiture du temple, bien malade, a été refaite par la mairie en juin  et nous en sommes
reconnaissants. Il reste que le faux-plafond s’est imbibé d’eau et qu’il risque désormais de s’effondrer à tout moment. De ce fait, il est
impossible de se servir du temple tant que les réparations n’auront pas eu lieu. Les enterrements devront avoir lieu au temple des Ollières
en attendant. Le plafond de la sacristie est également  à revoir, le toit ayant été refait par la paroisse en 2020.
Les assurances ont été contactées pour réactiver le dossier. La mairie a été informée. Le conseil presbytéral fait tout ce qu’il peut pour que
le temple puisse de nouveau accueillir le public. Merci pour votre compréhension.

Photos E. Loubersac



  

ECHOS DE LA PAROISSE - suite 

 

* La révision de la liste électorale annoncée dans le dernier bulletin a
enfin été faite. Et nous avons payé le retard pris !            
Ce sont 5 personnes qui s’y sont « collé », le 9 octobre, salle Agapé, soit un
cumul de 22 heures. Nous sommes partis d’une liste de 290 noms, et avons
recherché la participation de chacun aux 5 dernières AG ; 19 noms ont été
radiés (décés, départ, demande individuelle…) ; une cinquantaine de foyers ne
s’étant pas manifestés, Petr en rencontrera certains, d’autres recevront un
courrier  d’information nominative ; tous  sont invités à nous donner leur
position. La liste sera arrêtée en fin d’année, transmise, et les personnes
concernées pourront encore faire appel. Nous essaierons de ne plus « rater ce
rendez-vous »de fin d’année, même s’il n’est pas plaisant !
Nous en profitons pour actualiser les adresses de notre fichier, en contactant
les mairies, au fur et à mesure que la numérotation avance dans les
communes. N’hésitez pas à nous faire part de la vôtre s’il y a changement !

   E.L.

Le presbytère de Saint Pierreville : Ce presbytère n’est plus loué depuis trois ans, il a besoin de rénovation et nous n’avons pas les
moyens d’y pourvoir. Il n’est pas envisagé non plus, comme à Beauvène,  que ce presbytère soit affecté à un logement pastoral : ceux de
Saint Sauveur et du Cheylard suffisent. De ce fait, le conseil presbytéral veut soumettre prochainement aux assemblées générales de
Serre-la-Palle d’abord, puis de toute notre paroisse, la décision de vendre le presbytère de Saint Pierreville.

Quelques mots pour ceux qui ne connaissent pas les lieux et pour nous rafraîchir la mémoire collectivement : Puisque  Saint Pierreville était
le chef-lieu du canton, le temple y a été bâti avec les subventions de l’État alors qu’il n’y en avait pas encore à Saint Sauveur, à Albon ou à
Saint Etienne de Serre. De ce fait, il a été conçu « grand » pour un large public. Lorsque d’autres temples ont été  construits à proximité,
celui de St Pierreville s’est révélé trop grand ! On a alors séparé le temple de Saint Pierreville en deux  pour faire place à un  presbytère.

Ce presbytère à deux étages possède son accès indépendant, avec terrasse. La toiture est également indépendante. La
séparation peut donc être faite d’avec le temple. Si le projet de  vente est approuvé, il faudra restituer à la partie « presbytère » sa salle à
manger au rez-de-chaussée, salle  qui sert aujourd’hui de salle paroissiale. Il faudra alors prévoir un espace équivalent  dans l’enceinte du
temple. Dans l’ensemble, ce dossier ne présente pas de difficulté majeure en comparaison avec celles rencontrées, par exemple à
Beauvène.

Au cimetière de St Fortunat  : Vous avez pu voir fleurir des petits panneaux « Tombe en état d’abandon », au moment de la
Toussaint. Ces tombes avaient été repérées cet été, avec l’aide de Madame Bourry, présidente du SIVU des Moneries. Viendra le jour où
un certain nombre de ces emplacements seront attribués pour d’autres inhumations. Pour l’heure, il s’agit de compléter notre registre- nous
n’en avons pas retrouvé malgré nos recherches, ce qui nous fait dire que nous n’en avions pas, aussi étonnant que cela puisse paraitre-,  et
 d’avoir les coordonnées  des familles référentes. Nous avons donc  un peu « avancé » !

Et la gestion du quotidien n’en reste pas moins importante :

* Point sur les finances

Vous avez été nombreux à réagir à l’article « Spécial Finances »  qui a été inclus dans le dernier numéro du Journal Ensemble et nous vous
en remercions grandement. Grace à votre générosité, la paroisse Eyrieux Boutières a pu faire face à ses dépenses courantes et a honoré
sa contribution à la Région à hauteur des 2/3 (soit 61.600 € sur 92.500 €)

A ce jour, 30.900 € sont encore attendus. Habituellement les dons sont toujours plus importants en fin d’année. Mais le montant du reste à
payer est très élevé et semble difficile à atteindre en un mois.

En 2022, un legs a permis d’atteindre la cible, mais ce ne sera pas le cas cette année. 

Nous puisons régulièrement dans nos réserves qui s’amenuisent dangereusement. Qu’en sera-t-il pour les années suivantes ?

C’est pourquoi nous partageons avec vous tous l’inquiétude du Conseil Presbytéral.

Qu’est-ce que le don en Eglise ? Donner, c’est faire un cadeau, c’est un acte gratuit, ce n’est pas la rétribution d’un travail ou d’un service.

Dieu, le premier, nous a tout donné et il s’est donné lui-même en son fils Jésus-Christ.

Ce don extraordinaire nous emplit de reconnaissance, mais il nous dit aussi que nous ne sommes pas totalement propriétaires de ce que
nous possédons même si, souvent, nous le croyons acquis par nos propres efforts.

Dieu nous invite à une nouvelle alliance, différente des relations qui règnent dans le monde. Il m’invite à une relation de confiance,
d’ouverture. C’est en lâchant de ces biens que je crois miens, qui m’asservissent et m’enferment, c’est en renonçant à la conviction que je
suis seul maître de ma vie, que je peux entrer dans une nouvelle relation avec Dieu, lui faire une vraie place, m’ouvrir à son amour.

C’est cela que dit notre don. Soyons généreux comme notre Père est généreux !

Pour le Conseil Presbytéral, la trésorière, Corine Valette



  

À VENIR DANS LA PAROISSE

Voilà un texte à relire dans le contexte où nous parlons de la relève 2024 au sein de notre Région, c’est-à-dire comment vivre
l’Eglise autrement à partir de nos différents talents à mutualiser. Nous nous souvenons du document « Souffle » adopté au Synode Régional
de Vogüé 2022, document dans lequel un appel est lancé à toutes les Eglises locales et à tous les consistoires et Ensembles à mettre en
commun leurs talents/charismes et vivre la dimension d’une solidarité infaillible. La parabole des talents ne doit pas être lue dans une
perspective eschatologique (des choses à venir), mais plutôt dans les réalités immédiates et présentes. Il est question de voir comment
mettre au service divin les différents charismes ou dons (qui peuvent être des ministères) que Dieu a confiés à chacun d’entre nous.
Il ne faut pas voir dans la différence des talents reçus une échelle de valeurs, ni une sorte de hiérarchisation entre les disciples du Seigneur.
Les charismes ou les dons que Dieu accorde à son Eglise ne placent pas les uns sur un piédestal au détriment des autres qui se situeraient
au niveau infernal. Malgré la différence des valeurs des talents accordés à chacun, tous les disciples du Christ sont placés au même niveau
de considération et à chacun la charge a été donnée selon ses capacités de gestion.

Le royaume de Dieu n’appartient qu’à ceux qui se font violence pour la réussite de la mission que le Seigneur leur a confiée. Le troisième
serviteur, qualifié de mauvais et infidèle, manquait de confiance et d’assurance pour accomplir sa mission. 

Il arrive parfois de ne pas reconnaître les capacités qui sont enfouies en nous pour pouvoir assumer correctement la mission de l’Eglise. Le
serviteur inactif est rattrapé par sa propre ignorance et voulait se camoufler derrière ses subterfuges. On ne peut se développer en se
recroquevillant sur soi-même.

Au regard de ce qui précède, je m’interroge sur la manière d’utiliser nos talents (charismes/dons) au sein de nos Eglises locales et dans
notre Consistoire. Peut-être que celui qui refuse de mettre au service de l’Eglise les talents qu’il a reçus est similaire au serviteur inactif.
Qu’avons-nous fait de tous ces dons dont nous sommes bénéficiaires ? Combien de talents as-tu reçu ? La meilleure façon de les faire
fructifier, c’est de les mettre au profit de nos paroisses…non pas seulement pour ma propre paroisse, mais aussi au profit des autres
paroisses. C’est aussi cela vivre l’Eglise en Consistoire.

Jean Serge Kinouani

Enseignement biblique : combien de talents as-tu reçu ?  Une méditation de Mathieu 25, 14-30

ECHOS DES SECTEURS

Culte de rentrée de l'association Eglise Protestante Unie en Eyrieux-Boutières : 

Il s’est déroulé le 24 septembre 2023 au Cheylard, présidé par
les pasteurs Petr Skubal et Jean-Serge Kinouani. 

Moment de culte très animé, il fut suivi d’un apéritif. Pour le
repas, notre pasteur Petr avait confectionné son délicieux
goulash très apprécié par les convives, qu’accompagnaient
des pâtisseries faites maison. Merci à Petr et toutes les
bénévoles qui ont permis de déguster un bon repas.
                                                              

Après le repas, une conférence s’est déroulée avec nos
pasteurs et nos frères catholiques et divers laïques sur l’avenir
de la planète. En espérant se retrouver l’an prochain avec une
assemblée plus nombreuse. Que Dieu bénisse notre Eglise et
tous nos membres.

J. Champ

Nos festivités : 

* Fête du Fival : Le dimanche 10 septembre, le Pasteur Petr Skubal
présidait un culte à 10h30 au temple du Fival. A l'issue de ce culte était
offert un apéritif festif. C'était un jour de canicule mais,  bien installés devant
le temple à l'ombre, nous avons pu retrouver des amis paroissiens de St
Etienne de Serres. Avec l'âge il est parfois plus difficile de se déplacer aussi
ce fut un beau et long moment de rencontre et d'échanges. Annette Suchier

* Le 30 septembre, Repas de l’amitié pour la Pervenche à Issamoulenc : la
traditionnelle bombine  de Dany a accueilli une quarantaine de convives. 

Bombine à La Pervenche



  

Dans nos familles : 
Obsèques : malgré notre vigilance, un oubli est toujours possible ; merci de nous le signaler pour correction                       

Paul SALOMON, 94 ans, à St Fortunat le 28 février 2023                                                                                                                
Gonthier BOLZE, à l'aube de ses 101 ans, au temple de St Sauveur le 28 septembre, par le pasteur évangélique du Moulinon  
Yvette VIGNAL, née BERTHAUD, 75 ans, à Beauvène le 2 novembre
Raymonde BURINE, 88 ans, au temple de Gluiras le 28 novembre                                                                                                   
Patrick GARRAYT, 69 ans, au temple des Ollières le 28 novembre
Alice  MERLAND, née EXBRAYAT, 100 ans, et
Henry  MERLAND, 100 ans, inhumation à St Fortunat et culte d'action de Grâce aux Ollières le 4 décembre 

Trésoriers locaux : 

Gluiras / St Pierreville : Jacqueline Blachier
04 75 65 40 43 - jean-pierre.blachier@orange.fr
Albon : Ginette Vergnes
04 75 65 65 31 - ginette.vergnes@orange.fr 

Beauvène : Martine Vigne
04 75 29 03 96 - martine-vigne@orange.fr

Le Cheylard : Evelyne Argaud
04 75 29 41 07 - evargaud@hotmail.com

St Christol : Francis Burine
04 75 29 40 49 - 06 43 43 03 87 - claude.burine-marlhin@orange.fr
La Pervenche : Eliane Loubersac
06 86 73 40 12 - eloubersac@orange.fr

St Sauveur / St Michel : Annette Suchier
04 75 65 44 02 - annette.suchier0753@orange.fr
Moyen Eyrieux : Corine Valette
04 75 65 22 29 - coco.duniere@orange.fr

ECHOS DES SECTEURS

* Soirée festive à St Sauveur : samedi 28 octobre après le culte à 18h présidé par le Pasteur Jean Serge Kinouani, nous nous
sommes retrouvés à la salle Agapé pour notre soirée « rôtie de châtaignes ». 53 personnes ont pris place autour des tables
joliment colorées pour déguster nos saveurs d'automne. Les châtaignes grillées à point ont été très appréciées ainsi que le
dessert avec crème de marrons, glace et chantilly, De la charcuterie et des gratins de potirons étaient aussi servis.

Durant ce repas copieux les participants ont échangé et l'ambiance était très chaleureuse. Des paroissiens du Haut Eyrieux nous
avaient rejoints  et cela renforçait ce moment de convivialité.

Merci à ceux qui nous ont donné les châtaignes, aux cuisinières qui ont préparé les gratins et bien sûr à toute l'équipe qui avec
entrain a réussi à faire de cette soirée une soirée réussie. A.S (photo S. Courtial)

* Soirée - jeux à Beauvène le samedi 18 novembre : après le culte présidé par le pasteur Petr à 16h, des équipes se sont
constituées autour de jeux de Coinche et de Scrabble. A 19h, des soupes différentes mais toutes succulentes, des desserts
variés ont accompagné nos échanges. Malgré un nombre fluctuant de participants, ces rencontres sont toujours chaleureuses et 
nécessaires ! Martine Vigné

Pique-nique à Beauvène

Rôtie de châtaignes à St Sauveur
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